

## **SATE-STEs VUELVE A GANAR LAS ELECCIONES SINDICALES DE LA ENSEÑANZA PÚBLICA EN MELILLA**

Hoy han tenido lugar las elecciones a Junta de Personal Docente no Universitario, a la que estaban convocados un total de 1467 docentes de nuestra ciudad.

Una vez más, y ya van 28 años, SATE-STEs ha sido el sindicato más votado entre el profesorado de la enseñanza pública no universitaria de Melilla, que ha depositado su confianza en un modelo de sindicalismo representado por SATE-STEs: el sindicalismo asambleario que lleva la voz de los trabajadores a todos los foros e instancias que hace falta, un sindicalismo cercano a los centros de trabajo, un sindicalismo independiente libre de ataduras ajenas a los intereses del profesorado. SATE-STEs ha aumentado los votos obtenidos en las pasadas elecciones de 2015

Cabe destacar el alto porcentaje de participación, 1023 votos, que suponen un 69,73% del censo. Los recortes de estos últimos años y las difíciles condiciones en las que los docentes ejercen sus labores con las elevadas ratios que todos conocemos, en opinión de SATE-STEs han contribuido a que el colectivo se acerque a las urnas para elegir a sus representantes.

En SATE-STEs queremos agradecer el esfuerzo hecho por los compañeros y compañeras, que en los momentos de mayor afluencia han tenido que soportar esperas de hasta una hora, incluso al sol. Respecto a las elecciones de 2015, se ha producido un aumento porcentual del 6,18%. 172 votos más.

Por lo que se refiere a datos por sindicatos, se distribuyen de la siguiente forma:

<b>SATE-STEs:</b>	365 votos /36%	8 delegados
<b>Csif:</b>	333 votos/32%	8 delegados
<b>UGT:</b>	126 votos/12%	3 delegados
<b>CCOO:</b>	69 votos/6%	2 delegados
<b>Anpe:</b>	65 votos/6%	1 delegado
<b>USO:</b>	54 votos/5%	1 delegado